

9.10.23

Am Montag, den 9.10.2023 machten sich die Erstklässler auf den Weg zur Probebühne des Theaters. Hier wartete bereits Martin Folz auf uns. Nach lustigen Aufwärmübungen ging es gleich mit Feuereifer in den "Dschungel." Mit Nashorn, Elefant und Gorilla stellten wir eine lustige Geschichte nach. Auch "Ich bin anders als..." und Sternenfänger gingen sofort ins Ohr. So schnell verging die Zeit!

Wir machten uns auf den laangen Rückweg... Toll, dass wir unterwegs noch kurz einkehren dürften. So kamen wir gestärkt und glücklich wieder an der Schule an!



